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Дипломная работа: 67 стр., 7 рис., 18 табл., 10 формул, 37 ист., 6 прил. 

КРЕДИТНЫЙ РИСК, КРЕДИТОСПОСОБНОСТЬ, КРЕДИТНЫЙ 

ПОРТФЕЛЬ, УПРАВЛЕНИЕ КРЕДИТНЫМ РИСКОМ, ПРОСРОЧЕННАЯ 

ЗАДОЛЖЕННОСТЬ 

Объектом исследования является деятельность ОАО ”Белинвестбанк“ в 

области риск-менеджмента. 

Предмет исследования – кредитный риск банка. 

Цель дипломной работы состоит в определении направлений 

совершенствования управления кредитным риском в ОАО ”Белинвестбанк“. 

В ходе исследования были поставлены и решены следующие задачи: 

- изучена сущность банковского кредитного риска, его виды;  

- рассмотрены методы и показатели управления и оценки банковского 

кредитного риска; 

- исследована система управления кредитным риском в  

ОАО ”Белинвестбанк“; 

- проведен анализ управления кредитным риском в ОАО ”Белинвестбанк“; 

- предложены мероприятия по совершенствованию управления кредитным 

риском в ОАО ”Белинвестбанк“. 

Методы исследования: наблюдение, анализ и синтез, обобщение и аналогия, 

систематизация и классификация, сравнительный анализ, индукция и дедукция. 

При написании дипломной работы изучены нормативно-правовые акты 

Республики Беларусь, теоретический материал учебников и учебных пособий 

отечественных и зарубежных авторов, статистический материал, локальные 

нормативно-правовые акты ОАО ”Белинвестбанк“, финансовая отчетность  

ОАО ”Белинвестбанк“. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

 

 

Course work: 67 p., 7 illustrations, 18 table, 10 formulas, 37 sources, 6 applications 

CREDIT RISK, CREDIT CAPACITY, CREDIT PORTFOLIO, CREDIT RISK 

MANAGEMENT, OVERDUE DEBT 

The object of the study is the activity of JSC ”Belinvestbank“ in the field of risk 

management. 

The subject of the study is the bank's credit risk. 

The purpose of the thesis is to identify areas for improving credit risk management 

in JSC”Belinvestbank“. 

In the course of the study, the following tasks were set and solved: 

- the essence of bank credit risk and its types have been studied;  

- methods and indicators of management and assessment of bank credit risk are 

considered; 

- the credit risk management system in JSC ”Belinvestbank“has been investigated; 

- the analysis of the loan portfolio and credit risk indicators in JSC ”Belinvestbank“ 

was carried out; 

- separate measures have been proposed to improve credit risk management in OJSC 

”Belinvestbank“. 

Research methods: observation, analysis and synthesis, generalization and analogy, 

systematization and classification, comparative analysis, induction and deduction. 

The documentary basis of the work was a separate legislative acts of the Republic 

of Belarus, materials of various textbooks, conferences, articles, local regulatory legal 

acts of JSC ”Belinvestbank“, financial statements of JSC”Belinvestbank“. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological positions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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